

Chronique #51



Orgueil et Ego, c'est semblable !

**L'orgueil dans l'ego doit
inévitablement se dissoudre
afin que l'ego puisse s'octroyer
les droits territoriaux de sa
conscience.**

Orgueil et Ego, c'est semblable !

L'ego est un grand orgueilleux de nature, sa conscience est astrale et dominatrice. L'orgueil agit comme un phare éteint dans la conscience de l'ego.

L'ego est un être noirci par son orgueil, il est tellement orgueilleux qu'il croit fermement que tout dépend de lui.

L'ego s'assourdit de par son orgueil, il n'est même pas capable de savoir pourquoi il vit tel ou tel événement dans sa vie et d'en comprendre le sens. L'orgueil dans l'ego est défaitiste et dans le centre de l'orgueil, il a une entité qui se pavane.

De l'ego c'est de l'orgueil, le vrai sens du mot orgueil provient d'une vibration qui enchante les corps subtils à la base de l'ego. L'ego se forme en utilisant les émotions reliées à la pensée et de là naît une polarité.

Un ego, c'est un être difforme dans sa conscience astrale, l'utilisation de sa conscience par des plans d'énergies subtils a provoqué chez l'ego des stations d'engorgements que l'on pourrait décrire comme des mises en situation constantes. L'ego cherche à savoir qui il est (sa provenance, sa source, son identité) et comme il n'a pas la réponse, il se noie dans l'astral de sa conscience par des actes de barbarie dominante.

Le fait de chercher qui il est, suppose qu'il y a dans l'ego une toute petite lumière qui scintille au travers de son orgueil et qui ne peut émettre une luminosité à cause de l'orgueil.

L'orgueil dans l'ego doit inévitablement se dissoudre afin que l'ego puisse s'octroyer les droits territoriaux de sa conscience. L'ego n'est pas libre dans sa conscience, car les millions de cellules qui font partie intégrante de son centre mémoriel le hantent par ses mémoires. Cette souffrance demeure inconsciente pour la plupart des individus.

L'orgueil est relié aux mémoires de l'ego. L'orgueil est la soudure psychique qui maintient la vivacité entre les mémoires dans la conscience polarisée (astrale) et de ce fait, les mémoires peuvent tranquillement opérer leurs fonctions sans qu'il y ait danger de destruction entre elles.

La mémoire est issue d'une émotion, elle conditionne le mental de l'ego par une mise en vibration, c'est-à-dire que la mémoire déclenche dans le mental de l'ego une suggestion qui sera naturellement acceptée par le lien de l'orgueil.

L'ego devra apprendre à se connaître pour dépasser l'orgueil qui le constitue dans sa totalité.

L'orgueil est-il un manque d'identité ?

L'orgueil est clairement un manque d'identité psychique. L'ego inconscient ou psychologique est un être qui vit dans le reflet de sa propre réalité, ce reflet a été parasité par des formes de vie invisibles pour donner l'apparence de vie à l'ego. C'est pour cette raison que l'ego est incapable de se savoir.

Car celui-ci n'est pas réel dans le monde de la forme, il est un reflet de sa partie psychique. Les entités astrales, voire les formes de vie parasites ont pris en charge le reflet de l'ego pour le conditionner à leur monde obscur. Ces parasites psychiques ont fait de l'ego leur véhicule psychologique pour pouvoir pénétrer la matière afin de l'expérimenter.

Pour que l'ego puisse se sentir dans sa propre réalité, celui-ci doit se connecter à son esprit sinon l'ego continuera de servir de véhicule pour les parasites psychiques. Avoir une identité psychique, c'est être présent dans son mental, l'ego doit en arriver à se savoir et pour ce faire, celui-ci doit faire acte de présence dans sa tête.

L'ego doit savoir qu'il ne pense pas, celui-ci reçoit la pensée, l'ego est un récepteur conscient de la pensée ou un récepteur inconscient face à la pensée. Un ego qui n'est pas présent à la pensée s'enorgueillit parce qu'il s'identifie aux parasites psychiques qui habitent son mental. Ces parasites psychiques maintiennent l'ego dans la polarité, ceux-ci font croire à l'ego qu'il est le maître-penseur. Ce faisant, l'ego a développé une croyance en son intellect qui ne cesse d'alourdir son mental.

Lorsque l'ego entrera en contact avec son esprit, il sera sur la voie de la dépolarisation de son mental et du coup, l'ego va se désenorgueillir, car celui-ci s'élèvera au-delà de la forme de son ego ou de son reflet.

On remarque que les personnes les plus orgueilleuses sont les plus sensibles aux critiques, pourquoi ?

Les personnes sensibles aux critiques sont des personnes psychologiques qui sont bien assises sur leur intellect. Ces personnes ne savent pas que le problème qu'elles vivent face aux critiques vient de l'intellect qui ne cesse de rationaliser l'information. Cet intellect dans le mental de l'ego est son pire ennemi, car c'est lui qui divise l'ego dans son mental en le maintenant éloigné de son esprit.

Cet intellect maintient l'ego à l'extérieur de son espace psychique, ce faisant, l'ego est condamné à vivre à l'horizontale, c'est-à-dire à vivre dans sa psychologie. Un ego psychologique est un être qui s'alimente constamment de ses mémoires, de la connaissance, d'expériences, etc.

Il faut savoir que l'intellect est une sorte de miroir qui permet à l'ego de se réfléchir, donc d'analyser les critiques à son encontre. Un ego conscient ne donne pas de valeur aux critiques, au contraire, celui-ci va plutôt convertir la critique en messagerie psychique.

C'est-à-dire que l'ego conscient va déchiffrer la critique pour en faire une lecture vibratoire, car la critique est une information polarisée et si celle-ci n'est pas dépolarisée, elle va polariser l'ego psychologique dans sa psyché. La polarisation dans la critique va faire en sorte d'attaquer l'ego inconscient ou psychologique, car celui-ci n'ayant pas d'identité psychique, il va faire usage de son intellect pour rationaliser la critique.

L'orgueil sert de base ou d'assise pour les parasites psychiques dans le mental de l'ego, ceux-ci savent que plus l'ego s'enorgueillit, plus celui-ci s'éloignera de son esprit, voire de sa partie psychique. Donc, le rôle des parasites psychiques est d'entretenir l'orgueil dans le mental de l'ego pour le contrôler via la pensée insufflée dans sa psyché.

Que faut-il faire pour casser son orgueil ?

C'est une question de prise de conscience, voire d'un réveil de l'ego dans son mental. Il faut savoir que toutes les personnes psychologiques ou inconscientes sont aux prises avec l'orgueil, car celles-ci sont les hôtes des parasites psychiques qui habitent leur conscience mentale.

Pour que l'ego puisse se désenorgueillir, celui-ci doit passer par une phase de dépolarisation de son mental. Pour

ce faire, l'ego devra vivre un événement-choc qui le réveillera dans son mental, l'ego a besoin de se savoir pour s'élever en conscience. Tant et aussi longtemps que l'ego ne sera pas réveillé dans sa psyché, celui-ci sera alimenté par les parasites psychiques dans sa psyché.

L'ego doit savoir qu'il existe plusieurs formes d'orgueil et ces formes varient selon le plan de conscience de l'ego. Un ego inconscient ou endormi dans son mental vivra de l'orgueil psychologique, car celui-ci sera assujéti à son intellect qui est contrôlé par les parasites psychiques dans sa psyché.

Quant aux personnes spirituelles, celles-ci s'enivreront d'orgueil spirituel dont la source proviendra des entités spirituelles. Ces entités spirituelles ont la capacité d'enorgueillir l'ego par leur magnétisme. Un ego spirituel n'a pas d'identité psychique, c'est pour cette raison que celui-ci va s'enticher de son contact spirituel qui en retour va enorgueillir l'ego.

Donc, c'est la prise de conscience qui cassera l'orgueil dans le mental de l'ego.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 01-02-2023
Fiche: id-0053